

やる気と元気の三小っ子

あっという間の1学期でした

とうとう1学期も終わりを迎えました。「やる気と元気の三小っ子」を1年間の学校教育目標に掲げ、三井楽小学校の1年間のスタートを切ったのが3か月あまり前の日のことです。それから、三小の子供たちは日々の学校生活を、まさにやる気と元気を持って送ってきました。その3か月余りの日々の中には、新しい先生方やお友達との出会いもあり、遠足や運動会、交通安全教室や避難訓練などの学校行事もありました。

運動会では、それぞれの学年が演技と競技の練習や係の仕事に取り組み、コロナ以降の今となっては少なくなってしまった、終日の運動会を素晴らしいものに仕上げることができました。特に6年生は、応援団長の二人を始めとして、リーダーとして下級生を引っ張り大活躍でした。

夏休みにたっぷり遊び、勉強して、充実した2学期を迎えてくれることを期待しています。



親父の会の皆様 ありがとうございました

一月前になりますが、6月15日に親父の会の皆様に作業をしていただきました。体育館の倉庫に長い時間眠り、整理がついていなかったテントを一度組み立ててみて整理し、プールまでの道及び校舎周りの除草作業をしていただきました。6張りのテントを組み立てて確認する作業は、職員だけで行うには手に余ります。また、学校という所は草の生長が激しく、校舎周りの草もあっという間に生い茂ってしまいます。また、プールまでの道は歩道にかぶるように生えてきた草が邪魔をして、そのままにしておくと子供たちが時折車道に出て危険なこともあります。今回、除草作業をしていただいたお陰で、安全に水泳の授業に行くことができました。尚、今回子供たちのためにと、近所の方が一部草を刈ってくださっていたことも申し添えます。

当日の重機や草刈り機を縦横無尽に操作する姿が、子供たちの目に「かっこいい！」と映ったことは間違いのないでしょう。



高田養護教諭が産前休暇に入ります

保健室で三井楽小の子供たちの健康な学校生活のために頑張ってくれていた高田先生が、この夏休みから産前休暇に入ります。

出産後も一年間は、産後休暇、育児休業をいただく予定です。



8月の行事予定

- 9日(金)登校日
- 10日(土)～16日(金)学校閉庁日
- 26日(月)授業開始、給食スタート
- 30日(金)夏休み作品展(～9/6)

9月の行事予定

- 5日(木)授業参観、懇談会
- 6日(金)移動図書館車来校
- 16日(月)敬老の日
- 18日(水)文化芸術鑑賞
- 19日(金)避難訓練
- 22日(日)秋分の日
- 23日(月)振替休日